
公民館運営審議会 会議概要 

１ 審議会名  令和２年度 第３回安曇野市公民館運営審議会 

２ 日時    令和３年３月22日 午後１時30分から 

３ 会場    安曇野市役所 大会議室 

４ 出席者   田中副会長、安藤委員、狭間委員、西川委員、望月委員、鈴木委員、 

関委員、高橋委員、佐々木委員、栗幅委員、三好委員 

５ 市側出席者 橋渡教育長、中央公民館臼井館長、豊科公民館鈴木館長、 

穂高公民館中田館長、三郷公民館藤松館長、堀金公民館山田館長、 

明科公民館安井館長、中央公民館臼井主事、中村主事、青沼主事 

６ 公開・非公開の別   公開 

７ 傍聴人 ０人    記者 ０人 

８ 会議概要作成年月日 令和３年３月31日 

協  議  事  項  等 

 

会議の概要 

 １ 開  会  臼井館長 

 ２ あいさつ  田中副会長、橋渡教育長 

 ３ 協議事項 

（１） 令和３年度公民館事業計画について 

（２） 安曇野市中央公民館及び分館の現状と今後の位置づけについて 

 ４ そ の 他 

  （１）新型コロナウイルス感染症に係る安曇野市公民館の対応について 

 ５ 閉  会  田中副会長 

 

協議事項 

（１）令和３年度公民館事業計画について（説明：各公民館長） 

委員からの質問意見なし 

 

 （２）安曇野市中央公民館及び分館の現状と今後の位置づけについて（説明：中央公民館臼井主事） 

【委員】 

事務局では、このことについての決まった案というのはないのでしょうか。 

【事務局】 

公民館の名称は変えずに、中央公民館の下に分館があるという位置づけの変更を考えております。ま

た、98地区公民館については、「地区公民館」という名称で定着しつつありますのでそのまま「地区公民

館」という名称を継続するか、他市町村とあわせて「分館」とするかは、検討していく必要がありま

す。 

【委員】 

例えば、「地区公民館（分館）」としばらく表示していけば理解が得られるのではないでしょうか。ま

た、文字だけであるとわかりづらい部分があるため、理解しやすいようにイメージ図を添付して徐々に

浸透させていってもらえれば良いと思います。 

【委員】 

アナウンスが足りず、皆さんに理解されなかった部分もあると私も感じていました。アナウンスをし

ていただければと思います。 

 

その他 

（１）新型コロナウイルス感染症に係る安曇野市公民館の対応について 

（説明：中央公民館中村主事） 

委員からの質問意見なし 

 


